

九条北小学校 校長室だより

N0.36 令和6年12月16日



先日、地域の方より「九条北小学校の児童は、しっかりと挨拶を返してくれる。」とほめていただきました。とてもうれしいです。そのことを児童朝会の最初に、全校児童にも伝えました。

★ 5校園音楽交流会

～音楽を通して、幼稚園・小学校・中学校がつながりました！★

11月29日（金）、九条南小学校を会場に、九条地域の「5校園音楽交流会」が実施されました。本校からは3年生が参加し、リコーダー奏「パフ」「スーパーマリオブラザーズ地上BGM」と手話を交えた歌「虹」を披露しました。3年生は、これまでに児童集会や九条北フェスティバルでも発表していますが、披露する場が違うと、また違う緊張感があります。そんな中ですが、とても良くがんばっていました。九条幼稚園の楽しい歌と一緒に参加する場面もあり、さらに、西中学校の吹奏楽部1・2年生による演奏では、みんなのよく知っている曲に、とても盛り上がった「5校園音楽交流会」になりました。



★ 今年の漢字は…！★

*児童朝会では、次のような話をしました。

先週の12月12日（木）午後2時、**毎年恒例の「今年の漢字」**が、京都の清水寺で発表されました。日本漢字能力検定協会が今年の世相（ようす）を表す漢字一字を全国から募集したもので、**今年は「金」が1位と発表されました。**全国から22万余りの応募があり、

「金」が約1万2000票を集めて1位になったそうです。「金」を選んだ理由では、パリオリンピック・パラリンピックでの日本の金メダルラッシュや、50-50を達成した大谷翔平選手の値千金の活躍などがあげられていたそうです。ちなみに2位には、元旦から起きた能登半島地震などから「災」が、3位には、大谷選手の活躍で自分も“飛翔”したい！と願いを込めて「翔」が入っていたそうです。

ところで、**小学生・中学生・高校生が投票した漢字も集計されました。今年も昨年と同じで第1位は「楽」**だそうです。「毎日が楽しいから」「今年を振り返って楽しかったから」「学校生活が楽しいし色々なことに挑戦して楽しかったから」などが理由にあげられています。

皆さん、この1年を振り返って、漢字一文字で表すなら何にしますか？肯定的な漢字だといいなと思います。

さて、2学期もあと少し、今週で終わりとなります。急に気温も下がってきたので、体調管理にも気をつけながら、2学期の最期をよい形で過ごしてほしいですね。



小中高校生が選ぶ2024年の漢字

第1位 楽 (得票数: 78)

- 毎日が楽しいから
- 今年を振り返って楽しかったから
- 学校生活が楽しいし色々なことに挑戦して楽しかったから

第2位 災 (得票数: 62)

- 2024.1月に能登半島大震災。それ以外にも災害がたくさんありましたから
- 石川県の地震や大雨、台風、10月による「災」害
- 新年から地震など、大変なことが多かったから

第3位 推 (得票数: 53)

- 推しに投票してから
- 今2024年で新しい推しができた
- 今年は色々なグループが誕生してたくさん推したから